

Visé, le 30 Décembre 2022.

Chers parents,
Chers élèves,

C'est avec une émotion toute particulière que l'Athénée Royal de Visé est fier de vous inviter le mercredi 11 Janvier 2023, à l'inauguration officielle de l'exposition « *Anne Franck, une Histoire d'aujourd'hui* », une réalisation de la Maison Anne Franck, un projet animé par des adolescents qui s'adressent à leurs pairs, en la Chapelle des Sépulcrines du Centre Culturel de Visé dès 19h00.

Il s'agira de découvrir, en primeur et en la présence de Madame la Bourgmestre ainsi que de Madame la Préfète des Études, cette exposition qui sera ouverte aux classes de l'Athénée de Visé du 12 janvier au 10 février 2023. Nous organisons, également, deux nocturnes les vendredi 20 et 27 janvier de 18h30 à 22h.

Cette exposition répond aux objectifs du devoir de mémoire, de l'éducation aux droits de l'Homme, et de la transmission par les pairs. Les élèves après une formation de plusieurs jours en seront les guides. Cette exposition s'insère également dans un projet plus vaste. Cette année, grâce à la collaboration de la ville de Visé, nous avons voulu emmener nos élèves à la découverte des lieux emblématiques de la Shoah, Auschwitz et Birkenau dès le 13 février prochain.

Nous nous réjouissons de votre présence et vous prions d'agréer, Mesdames et Messieurs, nos salutations les plus distinguées.

Pour l'Athénée Royal de Visé
L'équipe organi



Talon à remettre à l'éducatrice de votre enfant

Nomparent, responsable de l'élève

Classe.....

Participera à l'inauguration du mercredi 11 janvier dès 19h accompagné de personnes

Signature :